



DEROY
PARIS

FRENCH VODKA



Canister en option/Optionnal





VODKA D'ARTISAN

Explorateurs passionnés par la diversité et la richesse des terroirs de France, c'est sur les terres fertiles du Nord-Est du Bassin Parisien que Jean-Michel et Pierre NAUD ont identifié les conditions pédologiques et climatiques les plus propices à la culture des meilleurs blés d'hiver permettant d'élaborer une vodka de qualité exceptionnelle. Il s'agit de la même qualité de blé que celle utilisée en boulangerie.

Afin d'apporter de la rondeur en bouche et des notes d'épices douces, notre French vodka est distillée 5 fois sur colonnes à plateaux, puis distillée une 6ème fois en alambic charentais en cuivre, avant d'être assemblée à l'eau fraîche naturellement filtrée à travers les sols calcaires du domaine. Cette vodka cristalline est la plus pure expression de l'élégance française.

NOTES DE DÉGUSTATION

Nez : Subtiles effluves d'orge maltée, de biscuit et de noisettes torréfiées.

Bouche : Franche et onctueuse, elle révèle des notes persistantes de blé soufflé et de nougat.

Degré : 40% vol.

ARTISAN VODKA

Explorers at heart, Jean-Michel and Pierre NAUD are passionate about the diversity and the richness of the lands of France. They have pinpointed the fertile lands north east of Paris, where the geologic and climatic conditions are ideal for cultivating the optimum quality winter wheat needed to produce this exceptional Vodka. It is the same quality of wheat used for bakery.

Our Vodka is distilled 5 times on columns with plates. To bring extra roundness and smooth spice notes, our Vodka is distilled a 6th time in a typical Charentais copper pot still, before being blended with water from our estate, which filters naturally through the limestone grounds. This Vodka is a pure expression of "élégance à la française".

TASTING NOTES

Nose: Subtle fragrances of malted barley, biscuits and roasted hazel nuts.

Palate: Strong and smooth, with persistent notes of roasted rice typical of Genmaicha tea and nougat.

Alcohol content: 40% vol.



	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Bouteille / Bottle		
Fermeture / Closure	GPI	GPI
Taille / Size	227 mm	227 mm
Bouteille par caisse / Bottles per case	6	6
Gencode / Barcode	3701394500042	3701394500196
Caisse / Case		
Taille / Size	H235xW205xL305 mm	H249xW216xL320 mm
Poids / Weight	9kg	9,5kg
Gencode / Barcode	13701394500049	23701394500190

	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Palette / Pallet VMF (100 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	576	576
Caisses par couche / Cases per layer	16	16
Caisses par palette / Cases per pallet	96	96
Taille / Size	L1000xW1200xH1567 mm	L1000xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	884kg	932kg
Palette / Pallet EUROPE (80 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	432	432
Caisses par couche / Cases per layer	12	12
Caisses par palette / Cases per pallet	72	72
Taille / Size	L800xW1200xH1567 mm	L800xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	668kg	704kg

Famille Naud

4 rue des Distilleries 17800 Pons
contact@famille-naud.com - +33 (0)5 46 91 31 44